
 
 

 

Protokoll Jupa Plenumssitzung vom Donnerstag  Februar 2018, 

Köniz, 19.30 Uhr, Stapfenstrasse 13, 3098 Köniz 

 
Anwesend: Mayra, Sarah, Bardha, Celestina, Luan, Camilla, Laurant  

Protokoll: Celestina Heepen 

1. Begrüssung 

Mayra eröffnet die Plenumssitzung. 

 

2. Protokolle 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt 

 

3. Neues aus den Projekten 

Urban Gardening:  

Das Konzept wurde gemacht.  

Die Standorte sind bis jetzt hinter dem Scherzkaffee und beim Jugendtreff Schliern geplant. 

Die Gemeinde unterstützt uns in dem sie uns das Füllmaterial und die Boxen zu Verfügung 

stellen, bzw. die Boxen hinter dem Scherzkaffee entsprechend erhöhen. Unsere Aufgabe 

wird es sein diese zu bepflanzen und zu  

Das Pflanzen ist am 21. April geplant. 

 

Bücherschränke 

Noch nicht angefangen, wird erst begonnen, wenn das Urban Gardening Projekt soweit fertig 

ist.  

Probleme die Angesprochen werden müssen: Was machen wegen dem Dealen? Wo 

aufstellen? 

 

4. Neue Projekte 
Sommerfest: Mit Schülerbands (z.B. Morillon, Steinhölzli) im Liebefeld Park. Abklären ob die 

Bistrobetreiber Interesse an einer Zusammenarbeit hätten. Falls dies nicht der Fall ist könnte 

ev. mit der Musikschule geschaut werden(fete de la musique)  

Datum: Möglichst vor den Sommerferien 

Verantwortlich: Bardha, Mayra und Celestina, restliches JUPA Köniz ev. bei der Ausführung 

beteiligt. 

Grober Plan: ca. um 20.00h anfangen und davor ev. Apero 

Wichtig: Bewilligungen einholen. 

 



 
 

Podiumsdiskussion zu noBillag: JUPA Bern bei Bedarf unterstützen 

Stand bei Schulfest Hessgut: Das Ziel ist Werbung für das JUPA zu machen und so neue 

Mitglieder für uns zu gewinnen 

Verantwortlich: Mayra und Luan 

 

5. Versand 

Versand an 13-17 Jährige in Köniz mit einer Einladung zum Bowling 

Versand wird zwischen den Sommer und Herbstferien stattfinden. Das Bowlen einige 

Wochen später. 

 

6. Kreditanträge 

Wurde Easyvote bezahlt? 

 
7. Varia 

 Jugendjobbörse, Wer möchte in den Vorstand? Sarah und Celestina 

 Kjgo Vorstand? Mayra abklären, ob das JUPA noch eine Vertreterin dort braucht. 

 Klassenbesuche: Die Lehrer am 2.2.2018 fragen, ob auch weitere Klassen Interesse 

an Schulbesuchen vom JUPA hätten.  

Rückmeldung von Bardha und Mayra 

 

Termine 

Per Doodle 


